



7 Pièces

237 m²

Réf. MZIOP1077

1 900 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Moulin ayant bénéficié d'une rénovation originale réussie qui en fait un lieu unique. Ses extérieurs sont assortis de restanques peuplées d'oliviers, d'arbustes et diverses plantes édulcorant les plateaux, et complétés par une piscine à débordement. La vue, superbe, est un assortiment de ciel, de mer et de collines. Les lieux se décomposent en deux parties principales, tout d'abord un loft, aux volumes impressionnants (environ 93 m², comprenant une cuisine ouverte, une très belle salle d'eau et une chambre mezzanine aux allures médiévales dominant l'espace,. La partie maison disséminée sur 3 ...

This mill has benefited from a successful original renovation, making it a unique place. Its exteriors feature terraces planted with olive trees, shrubs and various plants to sweeten the plateaus, complemented by an infinity pool. The superb view is a combination of sky, sea and hills. The property is divided into two main sections: firstly, an impressively spacious loft (approx. 93m²), comprising an open-plan kitchen, a beautiful shower room and a medieval-style mezzanine bedroom dominating the space. The house, spread over 3 levels, offers a living room with fireplace, a reception area, a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

